



📌 今月のトピック

【公式】Instagram・Twitter・Youtube で随時更新中(^^)



【電気科1年工業見学】



関西電力(株)新高津尾発電所



(日高郡日高川町)

最大出力13,800kW



【漢字検定受検】



【教員対象ICT研修】



【文化祭 クラスTシャツ】



【文化祭で教員演奏】



【図書館 かぼちゃの重さ当てクイズ】



【体育大会 リレー教員チーム】



【10月25日 紀北祭「文化祭」】

📌 国民体育大会 ウェイトリフティング部4位おめでとう!!

栃木県で開催された第77回国民体育大会「いちご一会とちぎ国体」に、ウェイトリフティング競技で木村梁くん(電気科3年生)が73kg級に出場し見事4位に入賞しました。大会を振り返り「大会当日は、プレッシャーがある中で、持てる力を最大限に発揮することができました。その上、入賞することができて嬉しいです。これも皆様方の支えがあったからです。大学でもより一層活躍したいです。」と感想を述べてくれました。本当におめでとうございます。今後の活躍を期待しています。



📌 山田地区共育コミュニティ本部会議 10月28日(金)

山田地域にある、こども園・小中高校・公民館・子ども館・共育コーディネーターがメンバーとなって構成される本部会議が本校で開催されました。地域で子どもを育てる取組について話し合われました。また、授業参観では、普通の工業高校の「授業・実習」の様子を見学してもらいました。委員から「実習の授業を見て感動しました。」と感想をいただきました。



【第5回本部会議】

卒業生による進路講話 10月19日(水) (2・3年生体育館 1年生教室でZoom)

卒業生からの「生の声」を聞き、今後の進路に対する意識の向上を図る目的で毎年開催されています。4人の講師から「在学中に頑張してほしいこと」「働くこと」について講話をいただきました。講師は、同窓会会長の溝北好一様、西日本旅客鉄道株式会社の中井啓太様（SC科）、馬越電機の青木怜夫様（E科）、株式会社ガイドーの榎本結月様（M科）にお願いし、在校生に向けて、多くの心に響くメッセージをいただきました。貴重な講演ありがとうございました。



【講師のみなさま】



【中井啓太様 講話】



【体育館で2・3年生】



【電動椅子 上段から】

紀北祭 ～みんなが主役・記憶に残る“祭”～ 10月25日(火)

コロナ感染症対策を行いつつ、通常の文化祭の企画を計画し、みんなが楽しめる「紀北祭」(文化祭)にするため工夫を凝らし、実施しました。「生徒会企画・歌・ダンス・展示・体験・模擬店」などの企画が盛りたくさんで、ワクワクとドキドキが与えられるよう計画、みんなが参加して記憶に残る「紀北祭」になりました。



模擬店：SC3A ぶた丼・パンケーキ、E3A チョロス・たません、M3A ポップコーン・焼きそば、M3B ホットドック・フランクフルト・アイス、PTA 豚汁セット

体育大会 10月26日(水)

爽やかな秋晴れに恵まれ、3年ぶりに通常開催しました。コロナ感染症対策を講じ、種目の見直しも行うなど、安心して競技できるように工夫し実施しました。みんな元気いっぱい全力で競技し、騎馬戦・大縄跳びでは、和気あいあいとした雰囲気、クラスの団結を深めることができました。



【開会式 挨拶】



【騎馬戦スタート】



【騎馬戦】



【綱取り】



【準備体操】



【開会式 宣誓】



【クラス対抗リレー】



【綱取り】



2日(水) 防災訓練、5日(土) 中学生体験学習、6(日) 小中口ロボット予選会、16(水) 1年インターンシップアサンプリー、24(木) 期末考査発表



